令和3年度 第3回理事会・校区交流会

12月15日 (水) に、令和3年度第3回理事会(9時30分~)・校区交流会(10時45分~) が開催されました。新型コロナウイルス感染対策としてマスクをし、手の消毒、机や椅子の消毒、換気などを行いながらの開催となりました。

理事会では、広報誌「いずみ」の作成、令和4年度の行事予定、規約の改正案など多くの議題 について意見交換を行いました。

校区交流会においては、「インリーダー研修でどんなことをしていますか?」 というテーマでグループごとに話し合い、最後に発表が行いました。

理事会

★会長挨拶



★意見交換



校区交流会

グループに分かれ、テーマについて話し合い、他校区と情報交換を行いました。

★テーマ 「インリーダー研修でどんなことをしていますか?」







自己紹介の時に「最近行ったおすすめの 場所」についても発表し、和やかに話し 合いがスタートしました。

インリーダー研修については、「感染対策をして短時間で実施した」「お菓子等のみを配付した」「書面開催とした」等と、各校区ともにコロナ禍ということで悩みながら実施、または中止していました。

上記のほか、子ども会に入会するお子さんが各校区で減少する中、今後の育成会のあり方やイベント時に参加者を集める工夫などについての意見が出ました。